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       Madrid, 20 de noviembre de 2020 

 

Acuerdos Consejo Escolar 11 de noviembre de 2020 

Orden del día: 

1- Lectura y aprobación Acta Consejo Escolar 30 de Junio de 2020 

2- Programación anual 

3- Elecciones al Consejo Escolar 

4- Información Equipo Directivo 

o Acciones Covid 

o Dotación económica Covid 

5- Ruegos y preguntas 

 

1. LECTURA Y APROBACIÓN ACTA CONSEJO ESCOLAR JUNIO 2020 

 

- Plan refuerza 15 vacantes 

- Poco absentismo 

- Se hace evacuación en 4 minutos 

- Jose Luis Ramal ha mejorado la web 

- Revista “El Impertinente” saldrá aunque con variaciones por Covid 

- 171 peticiones del programa ACCEDE 

- Se pelea por un 4º grupo de 1º 

- En Matemáticas solo había una profesora 

La única persona representante del sector familias opta por abstenerse en la aprobación 

del acta del 30 de junio debido a que fue proporcionada con escaso tiempo para ser 

analizada y poderla aprobar. 

 

2. PROGRAMACIÓN ANUAL 

 

- Refuerzo de apoyo en lengua y matemáticas durante la jornada escolar. Ha comenzado 

en Octubre. Se cuenta con  Lengua (20 horas semanales) y Matemáticas (10 horas 

semanales) pero se podrían añadir otras asignaturas. Coordina Pedro de Santos.  

- Se va a actualizar la web del centro para ser más asequible toda la información que ya 

existe. 

- Se hará un plan de evaluación del Centro, de Profesorado y de alumnado al 

profesorado. 

- Coordinación pruebas de recuperación, el primer parcial será antes de navidad 
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- Se establece el uso del dominio de Google Suite porque ya están trabajando bien en 

ese entorno, pero la Consejería está también negociando con Microsoft. La 

representación de padres apoya seguir con el uso de Google Suite. 

 

- COMPROMISOS DEL CLAUSTRO: 

o Criterios de orden y limpieza, al comenzar la clase 

o NUEVO: Mejora en la comprensión lectora de 1º y 2º. Iniciativa CCP liderada 

por Lola Hernández, se harán propuestas básicas y actividades en todas las 

asignaturas para obtener una mejora en todos los resultados. 

o Dinamización e Integración Sección y Programa. Con actividades como 

Halloween en las que alumnos de ambas tengan las mismas actividades para 

compartir 

o NUEVO:  Se ha establecido un protocolo para actuar en el caso de que se 

produzcan cambios entre Sección y Programa y viceversa. 

o Al llegar a 4º de ESO prueba externa de inglés para obtener el B2 

o Han promocionado entre el 80% y 85%. Esto significa que el fracaso escolar se 

mide entre el 15% y el 20% 

o PLAN REFUERZA. Es por las tardes, para aquellos alumnos que necesitan hacer 

los deberes con medios o una ayuda para organizarse o técnicas de estudio, 

tienen monitores a su disposición, este plan lo proponen los tutores y se 

realiza por las tardes como alternativa a estar en casa haciendo otras cosas. 

o Hay un plan de mejora en cada departamento sin comparación con el curso 

pasado y sin un índice. 

o EVAU. Hubo tres no aptos, es decir, el 92% aprobó en la convocatoria 

ordinaria. 

o DEBATE DE PRESENCIALIDAD EN 2º BACHILLERATO. Se permite asistir juntos a 

los 2 grupos a las actividades optativas, pero esto suele ser solo factible con los 

alumnos que viven cerca por el tiempo que tardan en llegar que les obligaría a 

perder la clase anterior y posterior, esto es posible porque se puede cumplir el 

ratio de seguridad. La dirección pide que se les diga que vengan a las optativas. 

o ABSENTISMO. No es problema, hay casos puntuales. Para menores de 16 años 

hay protocolos aprobados sobre pérdida de evaluación continua. 

- RRHH 

o Gracias a la generosidad del departamento de Filosofía el profesor de Alemán 

completa su horario impartiendo valores éticos 

o Hay dos auxiliares de conversación, en enero vendrá un tercer auxiliar 

o Se han reorganizado los turnos y tareas de los auxiliares de control 

(antiguamente llamados conserjes) 

 

- ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES 

 

o Se apoyarán. De momento no se cree que haya viaje de Estudios.  
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o La revista- anuario “El Impertinente” se publicará pero con algunos cambios 

por Covid 

o Se está mirando como hacer con la actividad del grupo Amnistía Internacional 

o Plan de convivencia: Incluye un protocolo sobre el acoso escolar, se va poco a 

poco con el plan de convivencia y mediación 

o Han mejorado mucho los pasillos, menos descontrol y más limpieza 

o Fomento de la lectura. Se pretende seguir participando en el programa 

“Antonio Robles” 

o Se contempla volver a abrir la biblioteca por la tarde, si apoya la junta 

municipal con la empresa grupo educativo. La Junta se compromete a ayudar 

o El plan de evacuación se explicará en tutorías y se hará una simulación como 

siempre antes de navidad 

o Coordinador TIC, trabaja en la web, dominios correos, google 

o Programa ACCEDE. Estaban apuntados 171 personas, no se sabe cuántos 

realmente se han beneficiado al final, a la espera de la factura. Lo que sobre 

de la partida del programa se dedicará a la adquisición de material didáctico. 

Comentar que ha sido muy impertinente el trato de algunas madres y padres a 

las personas que han gestionado este tema.  

o Me quedo con la tarea de comunicar a madres y padres el descontento 

originado por este asunto. La persona que llevaba este asunto, lo deja. Es 

retomado por otra persona. 

 

- PROYECTOS INSTITUCIONALES 

-  

o “Protagonistas del mañana” se trata de un proyecto que se realiza en 1º de 

Bachillerato en el que los alumnos escriben aptitudes que van más allá de lo 

intelectual, hablan de proyectos solidarios o de otras cosas y es muy bonito 

participar 

o “Convivir no es un cuento” Hemos sido aceptados para participar con alumnos 

de 4º de ESO. Escriben sobre valores 

o Jovenes Translatores. Se sabrá si hemos sido aceptados el día 26 de 

noviembre 

o Este año no se va a hacer Unesmun (un equipo de alumnos manteía debates 

como en la ONU. 

o 4º ESO + EMPRESA. El centro va a participar. 

 

 

3. ELECCIONES AL CONSEJO ESCOLAR 

 

o PROFESORES. Lo dejan 4 y siguen 3, por tanto hay que elegir 4 de 7 candidatos 

o PADRES. Los 2 padres que resultaron elegidos en 2018 y 2016 ya no están en el 

instituto por lo tanto entrarán 2 de 3 candidatos, quedando el primero por 4 

años, el segundo por 2 y el tercero de reserva. Las votaciones de los padres 
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tendrán lugar presencialmente de 18 a 20h, pero también nos facilitan el voto 

por correo mediante un sobre con la papeleta entregado por nuestr@s hij@s. 

o ALUMNOS. Continúan dos alumnas, entonces hay que elegir a otros 2, los 

grupos votarán en dos momentos distintos, los que van el viernes 20 y los que 

van el lunes 23, votarán en clase. De 9 a 12 

o Se necesitarán 2 mesas electorales 

o La información está aquí 

https://iesherreraoria.org/elecciones-consejo-escolar-2020 

 

4. INFORMACIÓN DEL EQUIPO DIRECTIVO 

 

- COVID 

o Nos encontramos en el escenario II definido en julio: Carteles, distancias, 

sentidos de la marcha, adaptación de horarios, escalada de entrada, dos zonas 

de acceso cercanas a las clases. Semipresencialidad, cursos divididos en grupo 

1 y 2 a partir de 3º de de la ESO. 

o Registro de temperatura diaria a primera hora. Alumnos informados del 

protocolo, actualmente está en vigor el del 2 de octubre. 

o Se procede a seguir la guía de ventilación elaborada por el CSIC. Cuando se 

deja el aula vacía se limpia y se hace ventilación cruzada en todas las clases, 

además de ventilación fuerte entre clase y clase de 2 o 3 minutos. La junta 

municipal se propone investigar los medidores de co2 por si se pudieran 

comprar pues no parecen ser muy caros, no obstante, la coordinación covid 

insiste en que ventilar es lo que sirve. Se cumple el protocolo de la ventilación 

fuerte cada 50 minutos, se hace entre clase y clase, para no olvidar, el resto el 

tiempo lo que ha de haber es ventilación cruzada.  

https://www.ciencia.gob.es/stfls/MICINN/Ministerio/FICHEROS/version3_de_la_guia_

actualizada_10_de_noviembre_de_2020.pdf 

o Los casos han sido pocos y todos provenientes de entorno familiar y social, 

hasta la fecha se han reportado 7 casos positivos a sanidad. 

o Hay limpieza de refuerzo, se insiste que las medidas de las pistolas de 

temperatura pueden resultar erróneas y menos fiables que los termómetros 

de casa, sobretodo si los alumnos llegan corriendo o abrigados. 

o Solo ha habido contactos estrechos en 4º ESO, sanidad solo ha indicado un 

caso positivo. 

- IPAF (programa Institutos Promotores de la Actividad Física y el deporte) No hay 

coordinador de Educación Física (mas detalle en ruegos y preguntas) 

 

- DOTACIÓN ECONÓMICA COVID 

   

mailto:ampa.ies.herreraoria@gmail.com
https://iesherreraoria.org/elecciones-consejo-escolar-2020
https://www.ciencia.gob.es/stfls/MICINN/Ministerio/FICHEROS/version3_de_la_guia_actualizada_10_de_noviembre_de_2020.pdf
https://www.ciencia.gob.es/stfls/MICINN/Ministerio/FICHEROS/version3_de_la_guia_actualizada_10_de_noviembre_de_2020.pdf


A.M.P.A DEL I.E.S. “CARDENAL HERRERA ORIA” 
c/Fermín Caballero 68. 28034 Madrid 
ampa.ies.herreraoria@gmail.com 

 
 

 
 

5 
 

o Partida “Extra covid” se ha invertido casi todo y ha sido en equipos para 

online: micros, tarjetas gráficas e instalaciones. Ya han llegado las cámaras 

para Bachillerato 

o Partida limpieza no ordinaria (papel, desinfectante, mascarillas) se ha gastado 

poco 

o Apoyo educativo para Refuerzos, se ha aplicado ya un tercio 

o Protección: guantes, mascarillas, gel hidroalcohólico. Se ha gastado muy poco 

o Dinero para PCR de auxiliares, para 3 auxiliares, se han gastado para 2, el 

tercero para cuando venga en enero. 

o El dinero que no se está usando se está pensando para comprar mascarillas 

FPP2 para cada trabajador por semana. 

 

- PROGRAMA ACCEDE 

 

o El dinero del programa será usado para el pago de la factura de libros. No se 

trata de un programa de gratuidad de libros, es de préstamo y se pide que se 

cuide el material para su posterior uso. 

 

5. RUEGOS Y PREGUNTAS (ruegos en negro, respuestas en azul) 

 

1. FORMALIDAD SOBRE EL ACTA DEL CONSEJO ESCOLAR DE JUNIO 2020. En el 

futuro, solicitamos tener el acta para su aprobación en los días previos.  

La representante de las familias se abstiene en la votación por no haber tenido tiempo 

de revisar y contrastar el acta anterior. Todo esto fue debido a la baja por enfermedad 

de la anterior Secretaria.  

 

2. FORMALIDAD SOBRE LA REPRESENTACIÓN DE FAMILIAS AL CONSEJO ESCOLAR. 

Se podría haber previsto una alternativa sabiendo que los dos representantes 

anteriores, dejaron el instituto, encontrándose este consejo con menos de la 

mitad de representación en medio de las elecciones al Consejo Escolar en 

noviembre. 

Las dos personas que habían sido elegidas (por elecciones) en el consejo escolar, ya no 

están y la representación estaba cubierta por la AMPA.  

No puede haber incorporaciones entre unas elecciones y otras, tan solo la 

representación de la asociación mayoritaria, en este caso, la AMPA. 

En estas elecciones de noviembre hay 3 candidatos y saldrán elegidos 2, quedando el 

tercero como suplente. 

 

3. PROGRAMACIÓN. ¿Qué plazos hay para presentar la programación al área 

correspondiente? ¿Podemos proponer modificar algo a estas alturas? 

La programación se entrega a Consejería de Educación a principios de noviembre, es 

decir, ya mismo. Propongo hablar con tiempo de la próxima programación.  
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Una de mis motivaciones para presentarme a la AMPA fue cambiar esos meses de 

junio sin contenido para los estudiantes aprobados, llenándolos de algún tipo de 

actividad. Vamos a empezar a trabajar en esto en enero. 

 

4. VACANTES PROFESORADO. Solicitamos prevenir casos como bajas de 

maternidad/paternidad, así como la contratación de profesores a jornada 

completa para conseguirlos más rápido. El hecho de haber pasado más de un  

mes sin inglés en un grupo de primero de programa nos parece injusto. 

¿Quedan vacantes por cubrir o ya están todas? 

Queda la baja de FyQ 

Cuando alguien se da de baja de paternidad de FyQ, no se pudo prever, el instituto no 

pudo prever esa baja que se comunicó en septiembre, otra cosa hubiera sido si se 

hubiera comunicado en julio. 

 

5. SITUACIÓN DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICAS. ¿Hay un departamento fuerte 

con medidas de corrección sobre problemas de junio y el pasado curso? 

Aquí comenté que algunos padres hablaron de la caótica situación y de no acabar el 

temario para la EVAU 

La respuesta es que 2º de Bachillerato acabó el temario, se dieron clases durante 3 

semanas más antes de la EVAU para acabarlo y que este año se van a acabar los 

temarios de matemáticas en todos los cursos. 

 

6. CLASES ONLINE. Seguimos solicitando que se mejoren las clases online, se 

empiezan tarde. En principio ha quedado a libre elección del profesorado, 

incluso de alumnos... Solicitamos que se de todo el temario de este año y se 

haga un esfuerzo con el temario del año pasado sin dar por culpa del covid, 

aunque sea pidiendo a los alumnos trabajo extra por su cuenta. 

Agradeciendo por parte de las familias ese cambio de rumbo que vivímos en 

septiembre, sabiendo que desde hace varias semanas, los profesores pasan lista y 

ponen tareas para cubrir las horas vacías. 

Ahora han llegado más profesores que los que había al inicio de curso y que por fin se 

recibieron cámaras para bachillerato, de modo que está funcionando mucho mejor el 

“online” 

 

7. EDUCACIÓN FÍSICA. Solicitamos más implicación de los profesores ya que 

contando con un solo profesor que hubiera aceptado la coordinación de 

Educación física, el alumnado tendría acceso a las actividades subvencionadas 

propuestas por la comunidad de Madrid. Además, creemos que no basta con 

una petición a finales de junio alumnado, hay que insistir en septiembre y no 

solo al alumnado, en el caso de ESO, también a las madres y padres por mail, 

para evitar despistes. 
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El anterior coordinador de educación física durante 17 años, actual secretario por baja 

de secretaria anterior, comenta que hubo pocas INSCRIPCIONES de chavales, nadie se 

presentó a desempeñar este papel de “COORDINADOR DE EDUCACIÓN FÍSICA”. 

Nos comentan las peticiones hechas a otros profesores de Educación y en el claustro 

pero nadie se presenta a llevar este asunto. 

Nos confirman que solo un profesor con destino en el instituto puede llevar este 

asunto. Y que el trabajo no es solo a media jornada puesto que también por la mañana 

han de realizar gestiones además de estar presentes por las tardes para que todo fuera 

bien. 

 

Añaden que, en el momento de la decisión, no se sabía si podría ser un foco de 

contagio. Con la información que tenemos ahora, se podría haber llevado a cabo tal 

vez. 

 

8. EVALUACIÓN. Agradecer que se vayan a publicar las normas de evaluación. 

Solicitamos como en un consejo del curso pasado, las notas que han sacado los 

alumnos en la EVAU. Así como las notas del instituto . 

El instituto nos ha proporcionado ambas informaciones. Estamos en proceso de 

evaluarlas en la AMPA. 

 

9. COVID. ¿Cual es la situación actual? ¿Algún confinamiento de alguna clase? 

algún profesor o alumno de baja? Concreción de la realización de acciones con 

el dinero proporcionado "Covid". 

Actualmente no hay clase confinada ni conocimiento de algún positivo. Diariamente, el 

coordinador covid introduce en un enlace web de la CAM puesto en marcha la semana 

pasada, si hay casos o si no hay casos. Rellenando el anexo 3. 

Al principio de curso hubo casos de miedo por exceso de información y por ello se 

decidió no informar salvo a contactos estrechos. Aquí toma la palabra el director e 

insiste que cuando tengan un caso positivo, confirmado por las autoridades sanitarias, 

aunque no haya contactos estrechos, informarán a las familias como ya contestaron a 

nuestra petición. 

 

10. CONSEJO ESCOLAR DE FEBRERO. Solicitamos contar con la documentación a 

tiempo de revisarla para aprobar las cuentas 2020 y también recibir con más 

antelación, los presupuestos 2021 para proponer sugerencias antes que sea 

tarde, reconociendo la impermeabilidad de algunos de ellos. 

Nos pasarán el presupuesto para nuestra revisión con tiempo. 

 

11. ELECCIONES AL CONSEJO ESCOLAR. Agradecemos que se facilite a los padres la 

votación por correo electrónico si fuera posible, tras identificarlos en el censo y 

con su DNI que nos parece una medida mucho más moderna que un sobre 

entregado por un alumno cuando casi nadie tiene sobres en casa. 
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En la ley no está contemplado el voto por correo electrónico, no obstante, se ha 

puesto en la web del instituto la papeleta de voto con los candidatos y se podrá votar 

por correo a través de los alumnos, entregando estos un sobre cerrado con la papeleta 

rellena y fotocopia del DNI antes del día 30 de noviembre. 

Les indiqué la dificultad de los padres para encontrar un sobre por casa, propone el 

director que los alumnos que quieran un sobre, lo podrán solicitar en secretaría. 

Indicar que hace unos días, se puso en la web de AMPA un enlace a la papeleta, 

recordando los plazos de las elecciones y proponiendo hacer campaña de los 

candidatos. 

 

12. CENSO DE ALUMNOS. La AMPA tiene entre sus objetivos, y está trabajando 

para que el instituto sea un referente de calidad en la enseñanza, convivencia 

y motivación de alumnado y profesorado con ayuda de las familias. 

 

Comenté que cualquier cosa que quieran que transmitamos a los padres, lo haremos.  

 

El director dice que les comentemos a los padres que por favor, si necesitan saber de 

algo, antes de enterarse entre unos y otros, que llamen al instituto, que allí recibirán la 

información de lo que necesiten, que no tienen ningún problema en dar cualquier tipo 

de información, las familias solo tienen que pedirla llamando al instituto. Que son 

transparentes. 

 

 

Además de esta información, quiero agradecer a todo equipo directivo de AMPA su 

implicación, ideas y apoyo en la elaboración de mi participación en este Consejo 

Escolar, también a la dirección y profesorado por su transparencia, agilidad y 

disponibilidad para con todo lo planteado por AMPA durante estos dos últimos meses. 

Y por supuesto a las familias que nos han planteado las cuestiones a tratar y mejorar. 

 

 

Marian Pérez 

Presidenta de AMPA 

Representante designada por AMPA el 29 de octubre de 2020 para el Consejo Escolar 
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